

## Polusi Udara Paksa Sekolah Libur di Iran

TEHERAN(IM)-Kualitas udara yang memburuk dengan cepat di ibukota Iran, Teheran, dan kota-kota yang berdekatan telah memaksa pihak berwenang untuk memerintahkan penutupan sekolah pada Sabtu (31/12). Kelas belajar pun dialihkan secara daring.

Komite Darurat Polusi Udara bertemu di Teheran dan memutuskan untuk menanggulangi pendidikan tatap muka di sekolah. Menurut laporan kantor berita pemerintah Iran IRNA, keputusan ini karena tingginya tingkat polusi udara di ibukota dan provinsi Alborz, Qazvin, Chaharmahal, dan Bakhtiari. Hari masuk sekolah di Iran adalah dari Sabtu sampai Rabu, dengan Kamis dan Jumat menjadi hari libur.

Teheran dalam beberapa tahun terakhir muncul sebagai salah satu kota paling tercemar di dunia dengan kualitas udara yang buruk yang sering memaksa penutupan sekolah dan bisnis. Tahun ini, kualitas udara di ibu kota dan kota-kota besar lainnya mencatat penurunan yang mengkhawatirkan selama musim panas. Namun masalahnya mulai diperparah dengan dimulainya musim dingin.

Pada Juli, kualitas udara yang buruk memaksa penutupan semua lembaga pendidikan dan kantor pemerintah di Teheran dan kota-kota lain karena indeks kualitas udara dianggap tidak sehat untuk kelompok sensitif.

Data Kementerian Kesehatan Iran dirilis bulan lalu merujuk pada kondisi Maret 2021-Maret 2022, jumlah kematian yang disebabkan oleh paparan jangka panjang terhadap partikel PM 2,5 melonjak lebih dari 87 persen dibandingkan periode yang sama selama periode tahun sebelumnya.

Studi dilakukan di 27 kota, termasuk Teheran, Ahvaz, Mashhad, Tabriz, Shiraz, Isfahan, dan Hamedan. Total populasi di kota-kota tersebut sebanyak 35 juta warga. Penurunan kualitas udara yang mengkhawatirkan pada 2022 telah disertai dengan badai pasir, yang sebagian besar berasal dari Irak dan Suriah. ● **gul**

## Kroasia Rayakan Tahun Baru Sebagai Anggota UE Terintegrasi Penuh

ZAGREB(IM)- Kroasia beralih ke mata uang bersama Eropa, euro, dan menghapus lusinan pos pemeriksaan perbatasan untuk bergabung dengan area perjalanan bebas paspor terbesar di dunia atau dikenal dengan Schengen pada Sabtu (31/12) tengah malam. Ini menandai awal baru bagi negara Balkan kecil berpenduduk empat juta orang dalam keterlibatan penuh dengan Uni Eropa (UE).

Ketika orang-orang yang bersuka ria di sekitar Kroasia turun ke jalan untuk merayakan Tahun Baru, Menteri Dalam Negeri Kroasia Davor Bozovic berada di perbatasan Bregana dengan Slovenia. Dia mendoakan yang terbaik bagi para pengunjung terakhir yang memisahkan paspor di area itu.

Slovenia telah menjadi bagian dari zona Schengen dan bertugas menjaga perbatasan eksternalnya sejak 2007. Sekarang, tugas tersebut akan diambil alih oleh Kroasia, yang akan terus menerapkan pengaturan perbatasan yang ketat di perbatasan timurnya dengan tetangga non-Uni Eropa, Bosnia, Serbia, dan Montenegro.

"Kami membuka pintu kami ke Eropa tanpa batas. Ini melampaui penghapusan perbatasan, ini adalah penegasan terakhir dari identitas Eropa kami," kata Bozovic setelah menyaksikan jalur landai di perbatasan Bregana dicabut untuk terakhir kalinya dengan ditemani Slovenia Dalam Negeri Slovenija Sanja Ajanovic-Hovnik.

Bergabung dengan zona bebas pemeriksaan identitas di Eropa berarti orang Kroasia sekarang akan berada di antara hampir 420 juta orang yang bebas berkeliling di 27 negara anggota UE tanpa paspor untuk bekerja atau berekreasi. Dengan mengadopsi euro juga akan memberi Kroasia keuntungan yang berasal dari ikatan keuangan yang lebih dalam dengan 19 pengguna mata uang lainnya dan dengan Bank Sentral Eropa.

Integrasi penuh dengan UE ini juga akan membuat perjalanan dan melakukan bisnis lebih mudah. Tindakan itu menghilangkan kerumitan pertukaran mata uang untuk orang Kroasia yang pergi ke luar negeri dan untuk puluhan ribu turis yang mengunjungi negara itu setiap tahun untuk bekerja atau menikmati garis pantai Adriatik yang menakutkan.

Pengemudi profesional berusia 72 tahun Stipica Mandic mengatakan, kebebasan bergerak tanpa menunggu lama di perbatasan adalah impian pribadinya. Dia rela meninggalkan pesta Malam Tahun Baru di rumahnya dan berkendara sejauh 20 kilometer ke Bregana untuk melihatnya menjadi kenyataan.

"Saya menghabiskan bertahun-tahun hidup saya menunggu di pos pemeriksaan perbatasan, jadi saya datang ke sini malam ini untuk menyaksikan momen ini, saat setelah itu saya tidak akan menunggu lagi," kata Mandic.

Pada waktu yang hampir bersamaan, tak lama setelah tengah malam, menteri keuangan dan gubernur bank sentral Kroasia berjalan ke ATM di ibu kota, Zagreb. Mereka menarik uang kertas euro dan secara simbolis mempensuikan mata uang nasional lama Kroasia kuna ke dalam sejarah.

Kroasia bergabung dengan UE pada 2013, tetapi untuk mengadopsi euro, negara tersebut harus memenuhi serangkaian kondisi ekonomi yang ketat, termasuk memiliki nilai tukar yang stabil, inflasi yang terkendali, dan pengeluaran publik yang sehat. Kuna Kroasia dan euro akan digunakan ganda untuk pembayaran tunai hanya selama 14 hari, tetapi karena orang berbelanja setelah liburan pada Januari, mereka hanya akan menerima euro sebagai gantinya.

Momen tidak biasa pada Malam Tahun Baru 2023 ini digambarkan oleh banyak orang Kroasia sebagai bukti negara telah menyelesaikan perjalanan yang sulit ke arus utama Eropa 31 tahun setelah berperang untuk kemerdekaan dari Yugoslavia yang didominasi Serbia. Pada masa itu, sebanyak 20 ribu orang meninggal dunia dan ratusan ribu orang mengungsi.

"Dulu kami memimpikan hal ini dan saya senang kami hidup untuk menyaksikan ini terjadi. Saya harap ini berarti kita akhirnya menjadi bagian dari Eropa," kata penduduk kota pelabuhan Split di selatan Kroasia Zlatko Leko. ● **ans**

## Bus Pariwisata Terbalik di Meksiko, 15 Tewas dan 47 Luka-luka

MEXICO CITY (IM)-Setidaknya 15 orang tewas dan 47 lainnya dirawat karena luka-luka setelah sebuah bus yang membawa turis musim liburan terbalik di jalan raya di negara bagian Nayarit, pantai Pasifik Meksiko.

Hal itu diungkapkan pihak berwenang setempat. Pejabat di negara bagian terdekat Guanajuato mengatakan semua penumpang berasal dari kota yang sama, Leon, di negara bagian itu.

Bukan hal yang aneh jika teman, kerabat, atau tetangga di Meksiko mengumpulkan uang mereka untuk menyewa bus untuk liburan pantai. Jaksa di Nayarit mengatakan kecelakaan itu terjadi pada



XINHUA

## PENGIBARAN BENDERA NASIONAL DI LAPANGAN TIAN'ANMEN

Upacara pengibaran bendera nasional besar-besaran diadakan sebagai bagian dari perayaan Tahun Baru di Lapangan Tian'anmen di Beijing, Tiongkok, Minggu (1/1).

# Rusia Terus Bombardir Ukraina di Awal Tahun 2023

Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengatakan Ukraina akan berjuang sampai menang.

### MOSKOW (IM) -

Rusia terus-menerus membombardir Ukraina di awal Tahun Baru 2023 ini. Gempuran rudal Rusia dilakukan beruntun sejak Sabtu (31/12) atau jelang tahun baru. Hal itu membuat sirene serangan udara terus meraung selama berjam-jam. Dilansir Reuters dan AFP, Minggu (1/1), ledakan pertama tahun baru dimulai kira-kira 30 menit setelah tengah malam. Wali Kota Kyiv Vitali Klitschko mengatakan ledakan itu menghantam dua distrik.

Gempuran itu menyusul pidato Tahun Baru Presiden Rusia Vladimir Putin. Berdiri di antara prajurit pria dan wanita yang bertempur di Ukraina, Putin memberi tahu bahwa "kebenaran sejarah" ada di pihak mereka.

Sementara, pada pidato jelang Tahun Baru, Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengatakan Ukraina akan berjuang sampai menang.

"Kami berjuang dan akan terus berjuang. Demi kata utama 'kemenangan,'" katanya dalam sebuah pidato.

"Saya ingin mengatakan kepada Anda semua: Ukraina, Anda luar biasa! Lihat apa yang telah kita lakukan dan apa yang kita lakukan!" kata Zelensky dalam pidato emosionalnya.

"Kita berjuang sebagai satu tim seluruh negara, semua wilayah kita. Saya mengagumi kalian semua. Saya ingin berterima kasih kepada setiap wilayah Ukraina yang tak terkalahkan," lanjutnya.

Gempuran Rusia ini terjadi sejak kemarin. Komando utama Ukraina mengatakan dalam sebuah laporan bahwa Rusia telah meluncurkan 31 rudal dan 12 serangan udara di seluruh negeri dalam 24 jam sebelumnya.

Wali Kota Kyiv Vitali Klitschko mengatakan di media sosial bahwa setidaknya satu orang tewas akibat seran-

gan pada hari Sabtu sementara pemerintah kota mengatakan 22 orang lainnya terluka.

Satu ledakan merobek salah satu sudut Hotel Alfa-vito bintang empat di Kyiv, menumpahkan puing-puing ke jalan. Trotoar terdekat tertutup kaca dari jendela yang pecah di daerah tersebut, termasuk dari Istana Seni Nasional Kyiv.

Serangan itu terjadi ketika invasi Putin ke Ukraina memasuki bulan ke-11, dengan serangan Rusia secara sistematis menargetkan infrastruktur energi, membuat jutaan orang dalam keadaan dingin dan gelap di tengah musim dingin. Serangan juga dilaporkan terjadi di kota selatan Mykolaiv di mana seorang pejabat setempat mengatakan tujuh orang terluka.

Wali Kota Mykolaiv Oleksandr Sienkivych mengatakan sebelumnya bahwa kebakaran terjadi di salah satu distrik kota dan beberapa bangunan tempat tinggal mengalami kerusakan akibat serangan tersebut.

Di barat Ukraina, setidaknya empat orang terluka di wilayah Khmelnytskyi, kata

gubernur Sergiy Gamaliy, yang menambahkan bahwa sebagian kota Khmelnytskyi dibiarkan tanpa aliran listrik.

Kepala staf umum Ukraina Valerii Zaluzhnyi mengatakan Rusia meluncurkan 20 rudal jelajah pada hari Sabtu, di mana 12 berhasil ditembak jatuh.

Sementara itu, Ombudsman militer Ukraina, Alyona Verbitskaya mencatat sejak invasi Rusia ke Ukraina, sedikitnya 15 ribu orang hilang di Ukraina. Angka tersebut termasuk warga sipil Ukraina dan tentara serta lainnya.

"Rusia telah mengkonfirmasi bahwa mereka memiliki 3.000 tentara Ukraina yang ditahan," kata Alyona Verbitskaya dikutip laman Anadolu Agency.

"Komunikasi dengan pejabat Rusia tentang masalah tawanan perang sangat buruk," imbuhnya.

Perang di Ukraina masih berkacamuk hingga kini. Perundingan damai antara Rusia dan Ukraina belum menemukan jalannya, meski Presiden Rusia Vladimir Putin telah mengatakan niatnya untuk

berunding. Menteri Luar Negeri Ukraina Dmytro Kuleba telah menyatakan bahwa Kiev tidak akan membuat konsesi teritorial apapun ke Rusia saat negosiasi antara kedua negara berlangsung.

"Tidak satu inci pun tanah Ukraina akan tunduk pada konsesi diplomatik atau militer," katanya dikutip laman TRT World.

Ia mengatakan, bahwa sikap keras Ukraina dalam negosiasi adalah diplomasi perang.

Kuleba juga mengatakan bahwa dia ragu Rusia akan berubah menjadi negara liberal dan demokratis.

"Mereka perlu didorong ke perbatasan mereka dan dikurung," katanya.

Dia mengatakan beberapa orang di Barat masih takut akan konsekuensi kekalahan Rusia di Ukraina.

"Banyak yang dengan tulus mendukung Ukraina, tetapi masih tidak bisa membayangkan kekalahan Rusia. Saya sudah mulai memberitahu mereka bahwa dunia tidak akan runtuh jika Rusia runtuh," katanya. ● **lus**

## Awal 2023, Korut Tembakkan Rudal Balistik Jarak Pendek ke Laut Timur

PYONGYANG (IM)-Korea Utara (Korut) menembakkan satu rudal balistik jarak pendek (SRBM) ke Laut Timur di awal Tahun Baru 2023 ini. Rudal itu ditembakkan usai pemimpin Korea Utara, Kim Jong Un menekankan pentingnya "secara ekspansional" meningkatkan jumlah persenjataan nuklir lantaran Korea Selatan merupakan "musuh yang tidak diragukan lagi".

Dilansir Yonhap News Agency, Minggu (1/1), pernyataan itu disampaikan Kim dalam rapat pleno Partai Buruh Korea (WPK) pada Sabtu (31/12), yang digelar untuk menetapkan arah kebijakan utama Pyongyang di tahun 2023.

"Dalam situasi di mana Korea Selatan telah menjadi musuh kita yang tidak diragukan lagi, itu menyrototi pentingnya dan perlunya produksi massal senjata nuklir taktis dan penyerukan peningkatan ekspansional persenjataan nuklir negara," kata Kim seperti dikutip oleh Kantor Berita Korea Utara (KCNA).

Dia juga menyerukan upaya untuk mengembangkan rudal

balistik antarbenua (ICBM) baru dan menempatkan satelit mata-mata ke orbit sedini mungkin.

Sebagai indikasi bahwa rezim akan melanjutkan provokasinya pada tahun 2023, Kim menetapkan tujuan baru untuk memperkuat kekuatan militer negara tersebut pada Selasa depan di pertemuan WPK.

Sehari-pasca menyatakan bahwa Korea Selatan musuh yang tidak diragukan lagi, Korea Utara dilaporkan menembakkan rudal dari daerah Ryongson di Pyongyang pada pukul 02.50 waktu setempat. Kepala Staf Gabungan Korea Selatan (JCS) mengatakan rudal itu terbang sekitar 400 kilometer sebelum jatuh ke laut.

Peluncuran rudal ini dinilai sebagai balasan dari uji coba peluncuran roket ruang angkasa propelan padat buatan Seoul pada hari Jumat. Pada Sabtu pagi, Korut juga menembakkan tiga SRBM dari Kabupaten Chungghwa, tepat di selatan Pyongyang, ke Laut Timur.

Sementara itu, dalam pengumuman yang sendiri, Korut mengatakan pihaknya menembakkan peluru

artileri kaliber "super besar" pada Sabtu dan Minggu dalam uji sampel.

Sistem peluncur roket ganda telah dipresentasikan kepada Partai Buruh Korea yang berkuasa selama sesi pleno utamanya. Pemimpin Korut Kim Jong-un mengatakan peluru superberat 600 mm itu dapat diisi dengan hulu ledak nuklir taktis dengan jangkauan seluruh Korea, tambah KCNA.

Militer Korea Selatan mengategorikan beberapa peluncur roket super berat sebagai SRBM, meningkatkan jangkauan dan lintasannya.

JCS pun mengancam peluncuran rudal terbaru Korut sebagai tindakan "provokasi signifikan" yang merusak perdamaian dan stabilitas tidak hanya di Semenanjung Korea tetapi juga di komunitas internasional, dan pelanggaran "jelas" terhadap resolusi Dewan Keamanan PBB.

"Militer kami akan mempertahankan postur kesiapan yang solid berdasarkan kemampuan untuk menanggapi secara luar biasa setiap provokasi Korea Utara," kata JCS dalam pesan teks yang dikirimkan kepada wartawan. ● **ans**



IDN/ANTARA

## HARI PERTAMA LIBURAN TAHUN BARU DI TIANJIN

Tampak warga menikmati waktu luang mereka di kawasan komersial di Tianjin, Tiongkok, Sabtu (31/12), hari pertama liburan Tahun Baru.

## DPR AS Umbar Pengemplangan Pajak Trump

WASHINGTON (IM)-Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) Amerika Serikat (AS) yang dikuasai Partai Demokrat mengungkap hasil investigasi eks Presiden Donald Trump. Selama di Gedung Putih, Trump kurang dan bahkan tidak membayar pajak hingga menutupi kepemilikan rekening di sejumlah negara. Dalam dokumen yang dirilis Komite DPR AS, tokoh Partai Republik itu hanya membayar kewajiban pajak US\$750 (Rp11,6 juta) pada 2016 dan 2017.

Trump membayar pajak pendapatan federal senilai total US\$1,1 juta (Rp17,1 miliar) sepanjang 2016 hingga 2019. Trump tidak membayar pajak pada 2020, tahun terakhir masa kepresidenannya. Dokumen tersebut juga menunjukkan bahwa Trump, yang memiliki afiliasi bisnis internasional dan rekening bank di Irlandia, Inggris, dan Tiongkok pada 2015 sampai 2017.

Istu ini menjadi sorotan partai rival Trump karena selama masa tersebut, dirinya berstatus sebagai Presiden AS. Trump pun memiliki kewenangan dalam membuat kebijakan luar negeri yang berpotensi didasarkan pada kepemilikan rekening di negara-negara tersebut.

Sejak 2018 dan seterusnya, Trump hanya melaporkan memiliki rekening bank di Inggris. Menanggapi laporan itu pendukung Trump memperingatkan bahwa pengungkapan tersebut akan menyebabkan perpecahan politik di AS. "Demokrat seharusnya tidak pernah melakukannya, Mahkamah Agung seharusnya tidak pernah menyuarinya, dan itu akan menyebabkan hal-hal yang merugikan bagian-bagian yang sudah pendukung Trump juga berulang kali menolak mentah-mentah mengungkap laporan pajaknya. Don Beyer, selaku anggota DPR dari Partai Demokrat sekaligus anggota Komite DPR yang merilis dokumen tersebut, mengatakan Trump menyalahgunakan kekuasaan jabatannya untuk memblokir transparansi tentang keuangannya," paparnya.

Dia juga menilai Trump berpotensi mengeluarkan kebijakan

luar negeri yang sarat konflik kepentingan. "Juga konflik kepentingan yang tidak pernah dilakukan oleh presiden sejak Nixon."

Komite di DPR AS juga mengemukakan bahwa Internal Revenue Service (IRS), lembaga federal AS yang ditugasi mengumpulkan pajak, gagal mengaudit Trump selama dua tahun pertama menjabat presiden.

IRS baru mulai melakukan nya setelah proses pengawasan Kongres dimulai pada 2019. Dalam beberapa tahun, Trump membayar nilai pajak yang jauh lebih kecil dari pendapatannya ketimbang presiden-presiden AS sebelumnya.

Pada 2018, dia dan istrinya memperoleh US\$24,3 juta (Rp378,3 miliar) dari pendapatan kotor yang disesuaikan. Namun nilai pajak yang dia bayar kurang dari US\$1 juta, sehingga tarif pajak yang dikenakan terhadapnya hanya 4,1%. Di Amerika, pasangan suami-istri wajib mengajukan laporan pajak bersama.

Di tahun-tahun lain, karena Trump melaporkan kerugian bisnis yang sangat besar, beban pajak Trump mendapatkan keringanan. Misalnya, pada 2017, dia merugi tapi tetap membayar pajak. Sebagai perbandingan, penghasilan kena pajak Barack Obama dan istrinya, Michelle Obama, memuncak pada 2009, ketika mereka menghasilkan US\$5,5 juta (Rp85,6 miliar), dan membayar pajak sekitar 30%.

Sebagian besar pendapatan mereka berasal dari penjualan dua buku Obama, Dreams from My Father dan Audacity of Hope. Ketika penjualan bukunya menyusut, pendapatan kena pajak Obama menurun drastis pada 2015, pasangan itu hanya memperoleh US\$447.880 (Rp6,9 miliar), hampir semuanya dari gaji presiden, dan membayar sekitar 18% dari pendapatan mereka ke IRS.

George W Bush tidak menulis biografi kepresidenannya hingga meninggalkan jabatannya. Ketika dia menjadi presiden, dia dan istrinya, Laura Bush, berpenghasilan rata-rata sekitar US\$800.000 (Rp12,4 miliar) setahun. ● **gul**